
 
 

 
 
 

PREFEITURA DO MUNICÍPIO DE SÃO PAULO 

SECRETARIA DO VERDE E DO MEIO AMBIENTE 
CONSELHO GESTOR DO PARQUE MUNICIPAL JARDIM PERDIZES 

 
 

ATA DA 7° REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO GESTOR DO PARQUE 
JARDIM PERDIZES - (Biênio 2020/2021) 

 
 

Local: Virtual- Zoom Meeting 
Data: 17/05/2021 
Ferramenta: www.zoom.us 
Horário:17h00 – 18h (Horário Padrão de Brasília - São Paulo) 
Participantes (anexo) 

 Cristiano Gomes 

 Cyra Malta 

 Fernando Angeli 

 Flavia H. A. G. Marchi 

 Fernanda Costa Alves 

 Julia Nonis 

 Maria Aparecida Silveira 
 
 
 
I. REUNIÃO DO CONSELHO GESTOR: 

 

a) A reunião iniciou-se com a leitura da ata anterior. 

 

b) Os comedores para os pássaros ficaram previstos para início de Junho, sob 

responsabilidade do conselheiro Fernando Angeli e do Sr. João Angelo. 

 
 

c) Cyra disponibilizou o canal de comunicação da subprefeitura para seguir com o 

chamado da CET que foi encerrado sem ser realizado, referente a Rua Luiz 

Gonzaga x Avenida Marquês de São Vicente. 

 

d) Fernanda mencionou que aguardava a Tamires para o parecer sobre a solicitação 

de abertura dos portões. Sem retorno até o momento. 



 
 

e) De acordo com Fernanda, o Regimento Interno do Conselho Gestor precisa ser 

desmembrado da ata e a própria Fernanda responsabilizou-se em realizar as 

correções e inclusões necessárias. 

 

f) Cyra comunicou sobre as próximas eleições municipais CADES/ Parque Vila dos 

Remédios / Zilda Natel/ Orlando Vilas Boas e pede ajuda na divulgação. 

 
 

g) Cristiano abordou a questão dos ambulantes e necessidade de organização dos 

mesmos no sentido de regulamentação. Ficarão congeladas as concessões de 

novas licenças até essa organização acontecer. A diretoria da AMO e 

Subprefeitura, de acordo com Cristiano, estão empenhados nessa regulamentação 

e convidou os conselheiros a estarem presentes na próxima Assembléia. 

Possibilidade de algumas propostas para o sr. Eronaldo, ambulante que vende 

água de coco no entorno do parque. 

Maria relembrou de algumas ações do Sr. Eronaldo (sanitárias e de segurança) 

que precisam ser verificadas. 

Cyra confirma que existe uma permissão legal por parte do sr Eronaldo e que uma 

fiscalização seria pertinente. Não seria um assunto diretamente relacionado ao 

Conselho por estar na área externa mas sim da AMO. 

Surgiu o exemplo de formação de cooperativa e associação dentro do parque 

Ibirapuera.  

O Programa To Legal é para o entorno do parque e não dentro e por meio da 

Cooperação PMSP, Subprefeitura, AMO e Conselho Gestor espera-se uma 

convergência a respeito do assunto ambulantes. 

 

h) A Secretaria dos Esportes ainda não retornou sobre um representante e suplente 

para o Conselho. Fernanda responsabilizou-se por entrar em contato com a 

Secretaria. 

 

i) Fernanda vai compartilhar um documento a respeito dos herbicidas sobre uma 

remoção mais efetiva das ervas daninhas. 

 

 
 



 
 

 
 

ANEXO I 

 

 

LISTA DE PRESENÇA DA 7ª REUNIÃO ORDINÁRIA 

 

17/05/2021 

 

 

Conselheiros 
Entidade 

Representada 
Telefone/E-mail/Contato Assinatura 

Justificativa  

Ausência 

Fernanda Costa Alves  SVMA (11) 95442 5582   

Cyra Malta Subprefeitura (11) 99388 6777   

Fernando Angeli Frequentador (11) 97291 1501   

Flavia Marchi 
Frequentador (11) 99413 6582 

flaviamarchi@yahoo.com.br 
  

Julia Nonis Frequentador (11) 99107 1918   

Maria Aparecida Frequentador (11) 98389 4026   

Cristiano Gomes Entidade (11) 99775 2907   

 

 



 
 

 


